

Hérépian L'annonce de la suppression d'une classe à l'école des Marronniers passe mal

Suppression d'une classe à la rentrée de septembre 2018 à l'école des Marronniers : la nouvelle est tombée brutalement vendredi. Depuis, les parents d'élèves se mobilisent pour éviter des classes à triple niveau, pour que les effectifs ne soient pas trop importants, ou pour que les différentes activités mises en place ne disparaissent avec des classes trop chargées. Stupéfaits, les élus sont également montés au créneau. Le maire, Jean-Louis Lafaurie, ne décolère pas : « Nous sommes prévenus d'un projet de fermeture d'une classe sans qu'il y ait une moindre consultation au niveau des élus. Hérépian est en zone de revitalisation rurale. Je constate que l'on supprime des classes dans une zone de revitalisation rurale (ZRR) pour en ajouter dans des quartiers prioritaires. Il y a deux poids et deux mesu-



▣ Parents d'élèves et élus mobilisés pour que le nombre d'enseignants reste le même.

res, on déshabille les uns pour habiller les autres. »

Le nombre d'élèves pris en compte par l'Académie est de 100 élèves : il est contesté par le premier magistrat. « À ce jour, dit-il, l'effectif est de 106 élèves, en fin d'année les 14 qui partiront seront remplacés par 12 venant de la maternelle et

deux nouvelles inscriptions. L'effectif sera donc maintenu. Le recensement qui est en cours montrera une augmentation de population. Il y a également une augmentation des naissances et 45 permis de construire ont été déposés depuis l'élaboration du plan local d'urbanisme (PLU).

Hérépian est donc en plein développement, aussi, il serait mal venu de voir le nombre d'enseignants diminuer. »

Le conseil municipal a donné la priorité à la jeunesse en créant, par exemple, des aires de jeux, un city-stade... Et pour le maire : « L'école, c'est sacré ! »